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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：小畠 政行 

 

概要 

地区名 ：城南地区 

日時  ：平成 29年 5月 15日（月） 

     19：30～21：00  

場所  ：コミュニティセンター城南会館 

参加人数：27人(男 25人・女 2人) 

【出席議員】 

 小畠 政行 

 奥土居帥心 

 森本 富夫 

 園田 依子 

 安井 博幸 

 向井 千尋 

（１）開会あいさつ ：小畠 政行 

（２）議会報告   ：奥土居帥心 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：小畠 政行 

挨拶・総括    ：小畠 政行 

司会進行     ：森本 富夫 

報告       ：奥土居帥心 

受付・記録    ：安井 博幸 

向井 千尋 

会場（マイク）  ：園田 依子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・児童クラブを運営していることから、名張市の視察内容について聞き

たい。保育士の確保、報酬の確保が難しい。今後の市の方針を聞きたい。 

・視察地では職員が学校に出向き、求人を積極的に行っています。保育

園、こども園でも保育士が不足していますが、市は、市職員 450人枠に

拘らないと考えています。正規職員での採用募集をすれば、応募はある

と議会としても申し入れています。保育士等の処遇改善を含め、総務文

教常任委員会で調査研究をしていきます。 

・市名変更について最短でどれくらいでかわるのか。 ・少なくとも 2年はかかると考えています。 

・小学校の給食費の滞納が 1,000万円を超え、回収に苦慮していると聞

くが、滞納分は回収し、今後いっそ無料にしてはどうか。 

・市長に申入れしたことはありますが、財政的に難しいとの回答でした。

現在は滞納がある場合は児童手当を充当できるよう入学時に承諾書を

提出いただく取り組みを行っています。 
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質疑・意見 回答 

・デカンショモニュメントについて、詳しく知りたい。 

・白いオバケのような物でなく丹波焼で作ることはできなかったのか。 

・議会軽視をされないようにしっかり市長に申し入れしてほしい。 

・市名変更についての市民のデメリットをどのように考えているのか。 

・モニュメントについては国の事業で関与しておらず、予算審査の際に、

具体的な説明はありませんでした。 

・動かすことについては申し入れをしました。 

・デメリットとしては、はんこや免許証等住所変更が必要になってくる

と予想しますが、市名変更することについては、現在、議論の遡上に載

っていないので、把握できていません。 

 


